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Apertura Lavori 

PRESIDENTE STURIANO
Invito  i  Consiglieri  a  prendere  posto.  Procediamo  con
l’appello Segretario.  

SEGRETARIO COMUNALE – FIOCCA
Sturiano Vincenzo, presente; Alagna Oreste, presente; Fer-
rantelli  Nicoletta,  assente;  Ferreri  Calogero,  presente;
Coppola Flavio, presente; Chianetta Ignazio, assente; Mar-
rone Alfonso,  assente; Vinci Antonio, assente; Gerardi Gu-
glielmo Ivan, assente;  Meo Agata Federica, assente;  Cor-
daro Giuseppe, assente; Sinacori Giovanni, assente; Rodri-
quez Mario,  presente; Coppola Leonardo Alessandro, presen-
te; Arcara Letizia, presente; Di Girolamo Angelo, assente;
Cimiotta Vito Daniele, assente; Genna Rosanna,  assente;
Angileri Francesca,  assente; Alagna Bartolomeo Walter, as-
sente; Nuccio Daniele, presente; Milazzo Eleonora, assente;
Milazzo Giuseppe, presente; Ingrassia Luigia, assente; Pic-
cione Giuseppa Valentina, assente; Galfano Arturo, presen-
te; Gandolfo Michele, presente; Alagna Luana Maria, assen-
te; Licari Maria Linda, assente; Rodriquez  Aldo Fulvio,
presente. 

PRESIDENTE STURIANO
Siamo presenti all’appello 13 Consiglieri Comunali su 30,
quindi siamo in presenza del numero legale, considerato che
trattasi di seduta di prosecuzione. Il numero legale era
caduto  sulla  votazione  relativa  al  punto  88,  quindi
riprendiamo dalla votazione sul punto 88. 

Punto numero 88 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO 
Il punto 88 è un punto dove il Consiglio Comunale si era
già pronunciato nel mese di dicembre del 2016, autorizzando
il pagamento di 93.000,00 euro di debito fuori Bilancio nei
confronti di due professionisti. Questo debito nasce perché
i professionisti prima ancora dell’approvazione dell’atto
deliberativo da parte del Consiglio Comunale avevano già
notificato  un  Decreto  Ingiuntivo  al  Comune.  Quindi  il
deposito  del  Decreto  ingiuntivo  ha  fatto  sì  che  questi
5.000,00 euro di spese in più per il mancato pagamento
entro  i  termini  facessero  nascere  questo  debito  fuori
Bilancio  di  cui  oggi  stiamo  discutendo.  Ci  saranno
sicuramente responsabilità da parte di qualcuno e poi sarà
cura  dell’Ufficio,  della  Segretaria  Generale  trasmettere
anche le dovute motivazioni così come richiesto. Tra le
altre cose sul debito se non sbaglio c’era anche il parere
contrario da parte dei Revisori Contabili e quindi l’atto
deliberativo  così  come  previsto  dalla  Normativa  verrà
trasmesso alla Corte dei Conti per i dovuti rilievi del
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caso e poi la Corte dei Conti stabilirà anche lì di chi
sono le responsabilità. Questo è un altro di quei casi, a
mio avviso, sia la Commissione accesso agli atti e sia la
Commissione  d’inchiesta  sui  debiti  fuori  Bilancio  dovrà
accuratamente esaminare. Trattasi di un altro debito dove
già il Consiglio aveva autorizzato il pagamento. Si può
tranquillamente  votare,  è  un  atto  dovuto.  Detto  ciò
procediamo con la votazione sul punto 88. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 9 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ferre-
ri Calogero, Coppola Flavio, Marrone Alfonso,  Rodriquez
Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Nuccio Daniele, Milazzo
Giuseppe, Galfano Arturo.
 
Hanno votato Astenuto n. 4 Consiglieri: Alagna Oreste, Ar-
cara Letizia, Gandolfo Michele, Rodriquez Aldo. 

Sono  assenti  n.  17  Consiglieri:  Ferrantelli  Nicoletta,
Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,
Meo Agata Federica, Cordaro Giuseppe, Sinacori Giovanni, Di
Girolamo Angelo, Cioniotta Angelo, Genna Rosanna, Angileri
Francesca, Alagna Walter, Milazzo Eleonora, Ingrassia Lui-
gia, Piccione Giuseppa Valentina, Alagna Luana, Licari Lin-
da.

PRESIDENTE STURIANO
Prendono parte alla votazione sul  punto 88, 13 Consiglieri
Comunali,  quorum  previsto  per  l’approvazione  7,  l’atto
deliberativo  viene  approvato  con  9  voti  favorevoli  e  4
astenuti. Passiamo al punto 89. 

Punto numero 89 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO 
“Riconoscimento del debito Fuori Bilancio in  favore del
dipendente Di Girolamo Giuseppe. Atto di precetto a seguito
del  ricorso  per  Decreto  Ingiuntivo  esecutivo  numero
360/2016, Tribunale di Marsala Sezione Lavoro.” Sul punto
89 abbiamo  il parere favorevole da parte della Commissione
di  merito  in  data  19  dicembre  2017,  è  solo  di  un
dipendente. Si tratta di un atto di precetto notificato,
fra le altre cose c’è un atto di precetto, Ufficio Legale
trasmesso, Di Girolamo Giuseppe per un importo totale di
1.100,00  euro,  per  l’esattezza  1.646,00  euro  di  cui
1.100,00 per sorte capitale in favore del dipendente ed il
resto 546,00 per spese legali. C’è una sentenza, qui c’è
addirittura  l’atto  di  precetto  depositato.  Se  nessuno
chiede di intervenire metterei direttamente in votazione la
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proposta deliberativa per alzata e seduta considerato che
siamo  sempre  in  presenza  di  13  consiglieri.  Invito  i
colleghi ad entrare, in questo momento siamo in 12, quindi
i  13  presenti  all’appello,  tranne  il  collega  Michele
Gandolfo  che  è  uscito,  quindi  a  questo  punto  propongo
all’aula di mettere in votazione per alzata e seduta. Chi è
favorevole rimane seduta, chi è contrario si alzi. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per Alzata e Se-
duta, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 10 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Marrone Al-
fonso, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Nuccio
Daniele, Milazzo Giuseppe, Galfano Arturo.
 
Hanno votato Astenuto n. 3 Consiglieri:  Arcara Letizia,
Gandolfo Michele, Rodriquez Aldo. 

Sono  assenti  n.  17  Consiglieri:  Ferrantelli  Nicoletta,
Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,
Meo Agata Federica, Cordaro Giuseppe, Sinacori Giovanni, Di
Girolamo Angelo, Cioniotta Angelo, Genna Rosanna, Angileri
Francesca, Alagna Walter, Milazzo Eleonora, Ingrassia Lui-
gia, Piccione Giuseppa Valentina, Alagna Luana, Licari Lin-
da.

PRESIDENTE STURIANO
Prendono parte alla votazione sul punto 89 all’ordine del
giorno 13 Consiglieri su 30; quorum richiesto per l’appro-
vazione 14, l’atto deliberativo viene approvato con un 10
favori favorevoli e 3 astenuti. Passiamo al punto 90. 

Punto numero 90 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO 
“Riconoscimento  debito  fuori  Bilancio  in  favore  del
dipendenti Lentini Gaspare Salvatore. Atto di precetto a
seguito del ricorso per decreto ingiuntivo esecutivo numero
345/2016. Tribunale di Marsala, Sezione Lavoro”. 

CONSIGLIERE GALFANO 
Questa  è  la  fotocopia  del  precedente,  si  tratta  del
dipendente Lentini Gaspare, abbiamo il parere favorevole
della Commissione e del Collegio dei Revisori. L’importo é
di 1.100,00 euro quota di sorte capitale, più il resto come
spese legali. 

PRESIDENTE STURIANO 
Per un totale di 1.588,00 euro. Trattasi per analogia al
debito precedente, sono due dipendenti che hanno fatto il
ricorso. Se nessuno chiede di intervenire mettiamo in vota-
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zione per alzata e seduta. Siamo sempre in 13. Chi è favo-
revole rimane seduto, chi è contrario si alzi. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per Alzata e Se-
duta, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 10 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Marrone Al-
fonso, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Nuccio
Daniele, Milazzo Giuseppe, Galfano Arturo.
 
Hanno votato Astenuto n. 3 Consiglieri:  Arcara Letizia,
Gandolfo Michele, Rodriquez Aldo. 

Sono  assenti  n.  17  Consiglieri:  Ferrantelli  Nicoletta,
Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,
Meo Agata Federica, Cordaro Giuseppe, Sinacori Giovanni, Di
Girolamo Angelo, Cioniotta Angelo, Genna Rosanna, Angileri
Francesca, Alagna Walter, Milazzo Eleonora, Ingrassia Lui-
gia, Piccione Giuseppa Valentina, Alagna Luana, Licari Lin-
da.

PRESIDENTE STURIANO
Prendono parte alla votazione Sul punto 89, 13 Consiglieri
Comunali  su  30,  quorum  richiesto  per  l’approvazione  7,
l’atto deliberativo viene approvato con 10 voti favorevoli
e 3 astenuti. Passiamo al punto 91. 

Punto numero 91 dell’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO 
“Riconoscimento debito fuori Bilancio nei confronti della
signora Regina Vincenza, Sentenza del Giudice di Pace di
Marsala numero 273/2017”. Prego, Presidente Galfano. 

CONSIGLIERE GALFANO 
Grazie Presidente. Né io e né il Presidente facciamo parte
della Commissione e quindi ci ritroviamo qui ad esaminarle
in diretta. Si tratta di un debito il cui importo è di
3.004,75 euro, abbiamo il parere favorevole della Commis-
sione e dei Revisori dei Conti, è una sentenza del Giudice
di Pace e quindi nulla obietta l’eventuale approvazione. 

PRESIDENTE STURIANO 
Ci sono interventi? Nessun intervento! Prego Consigliere. 

CONSIGLIERE ARCARA 
Probabilmente ieri è stato fatto un chiarimento, io pur-
troppo ieri non c’ero, ma questi debiti fuori bilancio in
quale data sono pervenuti in Consiglio  Comunale? Voglio
dire che questo ritardo non è tollerabile, perché non c’è
una disamina attenta dei debiti e non c’è evidentemente una
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modalità istituzionale per capirne la portata, la nascita,
la genesi e quant’altro. Presidente è un atteggiamento in-
tollerabile da parte dell’Amministrazione Comunale, io de-
sidero sapere chi è il responsabilità, come mai giungono a
ridosso delle vacanze natalizie in un atmosfera dove evi-
dentemente, ognuno magari per ragioni diverse ritiene op-
portuno restare a casa e noi dobbiamo approvare con questi
ritmi incalzanti dei debiti fuori Bilancio di cui io non
sono cosciente. Io dichiaro sempre il mio astensionismo,
ripeto, ancora una volta, però desiro che in aula mi si
venga a dire chi è il responsabile di questo ritardo, gra-
zie. 

PRESIDENTE STURIANO 
Per esattezza è giusto darle contezza. La proposta delibe-
rativa è stata trasmessa in data 12 dicembre 2017 alla Se-
greteria Generale dell’istruttoria di merito e quindi per i
dovuti pareri contabili, visto che abbiamo il direttore di
Ragioneria ed i pareri anche della successiva Commissione
di merito. È stata trasmessa all’Ufficio di Presidenza in
data 20 dicembre 2012, l’Ufficio di Presidenza ha trasmesso
subito, istantaneamente alla Commissione di merito che già
era riunita in data 21 dicembre, l’indomani, la Commissione
di merito ha esitato favorevolmente l’atto deliberativo e
quindi più celeri di come stati, sicuramente la responsabi-
lità non è addebitabile…, dalla proposta deliberativa da
parte del Dirigente e dell’Assessore Annamaria Angileri è
pervenuta il 20 ed il 20 stesso è stato invitato il Presi-
dente della Commissione a convocare per l’indomani mattina,
il 21, ed abbiamo avuto il 21 stesso parere favorevole.
Sulla formazione del debito poi discuteremo, collega lei ha
chiesto alla Commissione d’Indagine sul fenomeno e la Com-
missione sta lavorando, alla scadenza dei 60 giorni se è
necessario va darò un’ulteriore proroga di 30 giorni, per
una successiva istruttoria ed alla fine di questi 90 giorni
esigo una relazione dettagliata dove se ci sono delle re-
sponsabilità vengano fuori e poi si aprirà un dibattito in
seduta consiliare aperta, in presenza anche dei soggetti,
dei funzionari dell’Ufficio Locale e dell’Amministrazione
stessa per capire anche lì nascere delle questioni e perché
non sono state chiuse transattivamente anche prima, perché
si potevano chiudere anche transattivamente. Abbiamo avuto
con un debito approvato precedentemente dove le parti vole-
vano chiudere transattivamente con meno del 50% e poi ab-
biamo dovuto pagare l’intero importo più 5.600,00 euro di
spese legali a seguito del Decreto ingiuntivo, se ci sono
responsabilità vediamo a chi sono addossate. Detto ciò pus-
siamo procedere alla votazione sul punto 91. Siamo sempre
in 13, per alzata e seduta chi è favorevole rimane sedute e
chi è contrario si alzi. 
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Il Segretario Comunale procede a votazione per Alzata e Se-
duta, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 10 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Marrone Al-
fonso, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Nuccio
Daniele, Milazzo Giuseppe, Galfano Arturo.
 
Hanno votato Astenuto n. 3 Consiglieri:  Arcara Letizia,
Gandolfo Michele, Rodriquez Aldo. 

Sono  assenti  n.  17  Consiglieri:  Ferrantelli  Nicoletta,
Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,
Meo Agata Federica, Cordaro Giuseppe, Sinacori Giovanni, Di
Girolamo Angelo, Cioniotta Angelo, Genna Rosanna, Angileri
Francesca, Alagna Walter, Milazzo Eleonora, Ingrassia Lui-
gia, Piccione Giuseppa Valentina, Alagna Luana, Licari Lin-
da.

PRESIDENTE STURIANO
Prendono parte alla votazione Sul punto 91, 13 Consiglieri
Comunale su 30. Quorum richiesto per l’approvazione 7, il
Punto 91 viene approvato con 10 voti favorevoli e 3 astenu-
ti. Passiamo al punto 92. 

Punto numero 92 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO 
“Sentenza TAR Sicilia numero 1433/2016, collocamento Rico-
noscimento debito fuori Bilancio per il rimborso del 50%
del  Contributo  unificato  in  favore  della  Tecno  Group
S.r.l.”. 

CONSIGLIERE GALFANO 
Presidente si tratta di un debito di 3.000,00 euro, facendo
seguito a quello che ha detto lei, addirittura è stato tra-
smesso il 21 dicembre e nella stessa giornata è stato esa-
minato. Abbiamo dei tempi record da parte della Commissio-
ne, è stato trasmesso il giorno 21 all’Ufficio di Presiden-
za e l’Ufficio di presidenza lo stesso giorno lo ha tra-
smesso alla Commissione e la Commissione l’esaminato e lo
ha sottoscritto anche il Consigliere Flavio  Coppola che
fungeva da Presidente, questo è il punto 92. Ha il parere
favorevole da parte del Collegio dei Revisori dei Conti. Il
debito si tratta di un rimborso del 50% del contributo uni-
ficato a favore della Tecno Group di 3.000,00 euro. Il Pre-
sidente della Commissione è Coppola Flavio. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Presidente questa è la dimostrazione che la Commissione non
può lavorare. Cioè se arriva alla mattina l’atto delibera-
tivo e nello stesso istante noi approviamo in Commissione,
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io sicuramente ero assente non lo ricordo questo, ma appro-
vare in seduta stante un debito senza avere la possibilità
di capire le cause, come diceva e testimoniava la collega
Letizia Arcara, questa è una dimostrazione che viene fatto
ed approvare solamente perché c’è la sentenza da parte di
un Giudice o del Giudice di Pace. Non si può continuare con
questo andazzo, secondo me è una cosa deleteria. 

PRESIDENTE STURIANO 
Lei ha perfettamente ragione, però le ricordo, oltre a que-
sto che è stato detto e sollecitato che a seguito di una
direttiva mia, nella qualità di Presidente di questo Consi-
glio Comunale, congiuntamente al Segretario Generale abbia-
mo chiesto una scheda illustrativa a corredo dell’atto de-
liberativo dove si evince in maniera certosina il nascere,
in maniera dettagliata c’è tutto, basta leggere attentamen-
te la scheda. Non è tanto questo il problema, il problema è
che essendoci una sentenza cosa diversa è un debito fuori
Bilancio senza sentenza, non abbiamo l’obbligo di esaminar-
la, abbiamo bisogno di tempi certi, di capire e possibil-
mente anche di avere in aula il funzionario ed il Dirigente
responsabile dell’istruttoria e quindi lì cambia tutto. Ma
a seguito di una sentenza è atto dovuto, noi non dobbiamo
fare altro che riconoscere quello che è il merito di una
sentenza. 

CONSIGLIERE RODRIQUEZ ALDO 
Presidente è un atto dovuto e su questo non ci piove. Il
problema è che non si ha la possibilità di capirne di più
di questi atti deliberativi di debiti fuori Bilancio. Quin-
di, il fatto che questi atti arrivano l’ultimo giorno credo
che sia dovuto anche alla lettera ed alla nota che abbiamo
fatto come Commissione, affinché gli uffici portassero i
debiti entro il 31, secondo me è solo questo, il resto ne è
dimostrazione in aula. 

PRESIDENTE STURIANO 
Stesso oggetto “Contributo unificato”, considerato che sia-
mo corresponsabili del 50% e trattasi del contributo unifi-
cato per le spese in giudizio sostenute dalla ditta… (in-
tervento fuori microfono)… Consigliere ha perfettamente ra-
gione, io le faccio invece un’altra considerazione, non lo
votiamo che succede? Decreto ingiuntivo, ulteriori spese
legali ed interessi moratori, per un atto dovuto chi ne ri-
sponde? La responsabilità non è più addebitabile al Diri-
gente o al funzionario. Prego, Calogero. 

CONSIGLIERE FERRERI 
Grazie Presidente. Essendo della Commissione Bilancio con
il Collega Aldo Rodriquez e ringrazio qui la collega Leti-
zia Arcara per quanto proposto e ci siamo attivati per ri-
salire all’origine del debito fuori Bilancio, spero e posso
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sbagliarmi, ma è una prassi consolidata che in questo Comu-
ne, soprattutto in alcuni settori, il debito fuori bilancio
compare come ordine amministrativo. Per esempio ieri quando
si parlava del discorso del depuratore, credo che l’origine
del debito fuori Bilancio sono delle spese che vanno pro-
grammate nel Bilancio corrente e quindi dobbiamo risalire
al debito fuori bilancio, se un verbale è contestato e ma-
gari il cittadino ha ragione, ma in certi casi, come abbia-
mo visto dell’elenco dei debiti fuori Bilancio, molti debi-
ti fuori bilancio nascono perché c’è qualcuno che è colpe-
vole. Abbiamo visto nei mesi passati che qualcuno non ha
letto bene le circolari statali e quant’altro, Presidente
su questo le do mandato, non possiamo impegnare il Consi-
glio Comunale per diverse sedute ed anche diverse sedute
della Commissione solo per parlare dei debiti fuori Bilan-
cio. Se un verbale contestato e che dobbiamo evitare alcuni
passaggi, siamo a fine anno e siamo qui, nonostante siamo
in pochi, siamo qui soltanto per approvare debiti fuori Bi-
lancio, quindi Presidente la invito a prendere atto assieme
alla Commissione se possiamo risalire e soprattutto dobbia-
mo cercare di prevenire perché è meglio che curare. 

PRESIDENTE STURIANO 
Invito i colleghi ad entrare, sto mettere in votazione il
Punto 92 all’ordine del giorno. Mettiamo in votazione sem-
pre per alzata e seduta il punto 92, chi è favorevole rima-
ne seduto, chi è contrario si alzi. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per Alzata e Se-
duta, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 10 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Marrone Al-
fonso, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Nuccio
Daniele, Milazzo Giuseppe, Galfano Arturo.
 
Hanno votato Astenuto n. 3 Consiglieri:  Arcara Letizia,
Gandolfo Michele, Rodriquez Aldo. 

Sono  assenti  n.  17  Consiglieri:  Ferrantelli  Nicoletta,
Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,
Meo Agata Federica, Cordaro Giuseppe, Sinacori Giovanni, Di
Girolamo Angelo, Cioniotta Angelo, Genna Rosanna, Angileri
Francesca, Alagna Walter, Milazzo Eleonora, Ingrassia Lui-
gia, Piccione Giuseppa Valentina, Alagna Luana, Licari Lin-
da.

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione sul punto 92, 13 Consiglieri
Comunali su 30, quorum per l’approvazione 7, l’atto delibe-
rativo viene adottato con 10 voti favorevoli e 3 astenuti.
Passiamo al punto 93. 
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Punto numero 93 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO 
“Fattura della Publi Compass S.p.A.  del 27 luglio 2013
afferente alla pubblicazione sul Giornale di Sicilia del 29
giugno  2013  dell’avviso  di  vendita  degli  immobili  di
proprietà Comunale. Riconoscimento debito fuori bilancio”.
Questo è un debito senza sentenza. Il fatto che sia senza
sentenza è acclarato, il problema è un debito previsto per
una pubblicazione del 2013, come avete fatto a fare alla
determina di impegno di spesa Del 2013?

INTERVENTO 
Non c’era l’impegno. 

PRESIDENTE STURIANO 
Potevate dare un incarico senza impegno finanziario? A vol-
te dico che veramente… è stato l’incarico senza impegno di
spesa, senza la relativa determina di impegno di spesa. Era
talmente urgente da fare un debito fuori Bilancio per dare
subito l’incarico? Io vi autorizzo e come Consiglio Comuna-
le vi autorizziamo a fare quei debiti fuori Bilancio per
somme urgenti necessarie ed improrogabili e mi dite che non
è possibile perché non abbiamo le dovute risorse in Bilan-
cio e poi per una cosa del genere mi fate al debito fuori
bilancio di 3.000,00 euro non è giustificabile. Per quanto
mi riguarda non è giustificabile. Io posso capire un debito
fuori Bilancio per spese non previste, non posso impegnare
risorse che non sono previste in Bilancio. 

CONSIGLIERE 
Presidente un debito fuori bilancio dev’essere per cause
eccezionali, qua secondo me sta diventando una prassi il
debito fuori bilancio, è una prassi. Tanto ci sarà altro
Consiglio Comunale che si demanda tutto e la responsabilità
è nostra e quindi noi dobbiamo approvarlo, è diventata una
prassi. 

PRESIDENTE STURIANO 
Cioè non posso fare un debito fuori Bilancio per accendere
il riscaldamenti ai bambini delle scuole perché hanno le
somme e poi faccio un debito fuori bilancio per una pubbli-
cità. Per quanto mi riguarda su quest’atto mi astengo, mi
assumo le responsabilità del caso e se è necessario pago di
tasca, non c’è sentenza. È del 2013 Consigliere Milazzo, è
del  2013  l’impegno…  (intervento  fuori  microfono)…  di
2.500,00 euro. 

CONSIGLIERE GALFANO 
L’importo esatto è di 2.459,09 l’Assessore  proponente è
Salvatore Accardi ed è pervenuta sempre il 21 dicembre ed è
stata esaminata in giornata. 
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PRESIDENTE STURIANO 
È la pubblicazione sul Giornale di Sicilia della vendita
dei beni immobili. 

CONSIGLIERE GALFANO 
Il Collegio dei Revisori è favorevole e favorevole la Com-
missione. 

PRESIDENTE STURIANO 
Solo un attimo che voglio verificare un’altra situazione.
“Giusta fattura del 27  giugno 2013”, quindi avevamo tutti
i tempi tecnici necessari per poter pagare dal 2013, c’è
solo il pagamento della fattura. Perché si doveva fare? Ap-
proviamo il Bilancio di Previsione quando abbiamo le dovute
risorse nel Bilancio Preventivato e si da l’incarico? …
(intervento fuori microfono)… ci sono cose molto più impor-
tanti, questa è una di quelle cose che rientra nella pro-
grammazione, prevedi le somme perché vuoi fare un affido,
quindi ha un senso. Non è un problema dell’Amministrazione
o non Amministrazione il problema è chi ha fatto il debito
venga qui a spiegare, non c’è sentenza, per quanto mi ri-
guarda non è un atto dovuto, almeno ché l’Assessore non è
nelle  condizioni  di  venire  a  spiegare,  visto  che  c’è
l’Assessore Passalacqua, oppure il direttore di Ragioneria,
che è il dottor Fiocca se può spiegare… 

SEGRETARIO COMUNALE – DOTTOR FIOCCA 
Mi spoglio da Segretario e mi vesto da Direttore di Ragio-
neria. Debito fuori Bilancio l’ho detto mille volte signi-
fica che non c’è la relativa copertura e quindi come debito
Fuori Bilancio, c’è la Lettera A, Lettera B, Lettera C,
Lettera A  significa che c’è una sentenza. Quindi con la
sentenza c’è poco da dire e quindi più che riconoscimento è
una ratifica. 

PRESIDENTE STURIANO 
Dottor Fiocca… 

SEGRETARIO COMUNALE – DOTTOR FIOCCA 
Sto facendo il cappelletto. Noi parliamo della Lettera E,
dov’è previsto come nella Legge 267 che prevede anche que-
sta fattispecie. Lettera E  significa prestazione di servi-
zi. 

PRESIDENTE STURIANO 
Com’è stato dato l’incarico? 

SEGRETARIO COMUNALE – DOTTOR FIOCCA 
Prestazione di servizio senza la relativa copertura. 

PRESIDENTE STURIANO 
Okay. Com’è stato l’incarico. 
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SEGRETARIO COMUNALE – DOTTOR FIOCCA 
Dopodiché si porta la delibera in Consiglio Comunale, i
Consiglieri, la Commissione decidano se effettivamente que-
sto Servizio dove c’è stata la relativa copertura è stato
un atto, un servizio idoneo utile per il Comune e quindi se
è stato utile per il Comune lo riconosco, se lo ritengono
utile per il Comune non lo riconosco. 

PRESIDENTE STURIANO 
Dottor Fiocca lei ha dato parere d’impegno di spesa per
l’incarico? 

SEGRETARIO COMUNALE – DOTTOR FIOCCA 
Per esserci il debito fuori Bilancio, significa per vari
motivi. 

PRESIDENTE STURIANO 
Quale motivo? Me lo dica lei, se questo è un motivo. Allora
a questo punto lei dovrà autorizzare ed i Dirigenti dovran-
no autorizzare tutto quello che il Consiglio riterrà che
dev’essere fatto anche come debito fuori bilancio in assen-
za di un bilancio di previsione su cose molto più urgenti. 

SEGRETARIO COMUNALE – DOTTOR FIOCCA 
Il debito fuori Bilancio nasce da un errore materiale, do-
podiché siete voi a controllare se quest’errore è stato
causato per colpa di… 

PRESIDENTE STURIANO 
Dottor Fiocca continuo ad insistere, errore materiale non
può esistere, se c’era un’autorizzazione di impegno di spe-
sa ed allora si dà l’incarico, io non posso dare un incari-
co se non ho l’imputazione del Capitolo relativo di Bilan-
cio delle somme previste. Stiamo parlando di una pubblica-
zione che poteva essere fatta nell’approvazione di Bilan-
cio, non è un atto indifferibile. 

SEGRETARIO COMUNALE – DOTTOR FIOCCA 
Voi dovete qua vagliare se lo volete riconoscere e pagare o
se non lo volete riconoscere. Dopodiché dice che… 

PRESIDENTE STURIANO 
Quando mi venite a dire il principe se vale per quest’atto
deve valere per tutto. La Legge dice che avete dato un in-
carico, un’autorizzazione a dare un incarico senza che ave-
vamo i soldi nel capitolo di Bilancio. Ogni volta ci sen-
tiamo dire che non è possibile fare delle spese obbligato-
rie perché non abbiamo somme in Bilancio, somme non ne ab-
biamo, per cose necessarie, urgenti, indifferibili che pos-
sono arrecare anche danno alla pubblica incolumità. 
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SEGRETARIO COMUNALE – DOTTOR FIOCCA 
Le fasi della spesa della Pubblica  Amministrazione sono
quattro, prima c’è l’impegno, poi c’è l’ordinazione, poi
c’è la liquidazione e poi c’è il pagamento questa è la
prassi normale. 

PRESIDENTE STURIANO 
Si poteva fare dopo l’approvazione del Bilancio. Non si ca-
pisce che poi ad approvazione del Bilancio come non siano
inserite le somme per pagare. Non capisco come mai dal 2013
venga proposta nel 2017, non c’è sentenza, non ci sono sol-
leciti. 

CONSIGLIERE NUCCIO 
Presidente se posso una curiosità. 

PRESIDENTE STURIANO 
Sì. 

CONSIGLIERE NUCCIO 
Ad  onore  del  vero  noi  siamo  spesso  molto  critici  con
l’attuale Amministrazione ed è giusto che sia così per il
ruolo che abbiamo, però, mi verrebbe da pensare che c’è
mancanza di condivisione, si dialoga meno, mi pare di capi-
re che nemmeno nella precedente stagione ci fosse talmente
dialogo, tanto da riconoscere che c’è un debito del quale
nessuno dei colleghi che erano già qui, perché io sarei ar-
rivato due anni dopo insieme ad altri colleghi, nessuna
Commissione, nessun collega si è accorto cinque anni fa,
nel 2013 che l’Amministrazione in carica dava mandati rico-
noscendo di non avere  i soldi per poter coprire le spese
che andava ad affrontare e questo è un dato oggettivo.
Quindi sarebbe bello rivedere i verbali e situazioni di
Commissione che cosa si faceva, le Ragionerie del tempo,
perché questo è un dato di fatto che l’Amministrazione del
2013 è l’Amministrazione Adamo. Sarà interessante, con il
gran rispetto che io nutro per la persona del Collega Vinci
era l’Assessore al Bilancio ed alla prossima seduta potrem-
mo chiedere a lui. Questa è solo una constatazione amiche-
vole. 

PRESIDENTE STURIANO 
L’Amministrazione Comunale, il Dirigente… non sono cose che
fa il Consiglio Comunale, non sono cose che fa l’Ammini-
strazione. 

CONSIGLIERE NUCCIO 
Certo! 

PRESIDENTE STURIANO 
E chi? Il Dirigente. 
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CONSIGLIERE NUCCIO 
L’Idea di pubblicare il Piano Triennale delle…, i beni in
dismissione non è una cosa che il Dirigente fa su mandato
politico. 

PRESIDENTE STURIANO 
Ma il Dirigente non può farlo qualora non ci sono imputabi-
li nel capitolo di pertinenza le risorse. Sa che non lo può
fare, è chiaro. Non c’è nessun avvallo politico, la Legge
non dice che ci dev’essere l’avvallo politico, c’è un indi-
rizzo politico che non può essere recepito in quanto manca-
no le dovute risorse nel Bilancio di Previsione è diversa
la cosa. 

CONSIGLIERE NUCCIO 
Se si tratta di fare pubblicazioni sul Giornale Sicilia,
piuttosto che Repubblica, piuttosto che il Corriere della
Sera… 

PRESIDENTE STURIANO 
Consigliere Nuccio io le sto facendo un esempio, non abbia-
mo potuto accendere i riscaldamenti lo scorso anno perché
mancavano le risorse necessarie. 

CONSIGLIERE NUCCIO 
Lei ha perfettamente ragione io mi asterrò come lei, siamo
perfettamente in linea, non è questo il punto. Dico in ge-
nerale se arriva un debito di 3.000,00 euro un danno rela-
tivamente basso rispetto a molti altri che voteremo e che
abbiamo già votato, però il dato è quello. C’è stata una
stagione e spero che questa stagione sia definitivamente
conclusa ma temo di no, perché lo vedremo poi in futuro
dove si dava mandato di pagare… se era un problema di Diri-
gente a questo punto, non solo ci asteniamo, ma quando sa-
remo a chiamati a riproporre questa discussione a ripeter-
la, che se c’è un errore materiale dei dirigenti anche que-
sto debito venga inviato alla Corte dei Conti con una rela-
zione, con una nota del Segretario Generale e si vede se
c’è stato un errore materiale di questo tipo, se c’è un
dolo qualcuno lo paghi. Se sbaglieremo noi oggi a non pa-
garlo lo pagheremo noi, altrimenti lo pagheranno altri. Il
principio della Responsabilità in politica è una cosa trop-
po importante. 

PRESIDENTE STURIANO 
Anzi già un danno c’è. Consigliere Nuccio un danno c’è per-
ché la fattura è di 1.825,00 poi è arrivato un sollecito da
parte di uno Studio Legale dove per gli interessi e spese
per l’intervento legale ci sono 650,00 euro di spese ag-
giuntive. Ci sono 650,00 euro di spese aggiuntive rispetto
a quello che doveva essere riconosciuto a seguito della
fattura e quindi la differenza tra la fattura ed il debito

17Consiglio Comunale del 29/12/2017



richiesto  sono  600,00  euro  e  passa.  C’è  una  lettera
dell’Avvocato,  sto  vedendo  perché  purtroppo  questa  è
un’altra di quelle cose inviate. 

CONSIGLIERE GALFANO 
Comunque Presidente posso spiegare come sono andati i fat-
ti. 

PRESIDENTE STURIANO 
Lo spieghi lei. 

SEGRETARIO COMUNALE – DOTTOR FIOCCA 
Qui nella nota illustrativa c’è spiegato tutto, la Scheda
B. Con Determina Dirigenziale 628/2013, il Dirigente Setto-
re ai Lavori Pubblici ha approvato l’avviso pubblico di
vendita immobiliare e ha impegnato la somma di 2.160,23
euro per la pubblicazione di detto avviso, quindi l’impegno
c’era ad origine. La pubblicazione è stata fatta sul Gior-
nale Sicilia, con provvedimento di liquidazione 350/2013 è
stato disposto dalla SUA Lavori Pubblici la liquidazione
della fattura, quindi l’impegno c’era, il Servizio è stato
fatto e la liquidazione è stata fatta. Che il provvedimento
di liquidazione 350/2013 è stato restituito al Settore La-
vori Pubblici, quindi da parte di Fiocca Ragioneria, nella
persona dell’ingegner Palmeri per la generazione del CIG,
perché mancava il CIG. Quindi noi l’abbiamo restituito il
mandato nel 2013 perché il Dirigente dell’epoca, che era
Palmeri non aveva generato il CIG, perché per fare i paga-
menti ci vuole il CIG. Da allora tutto è taciuto e poi la
Publi Compass che è stata molto paziente con nota acquisita
il 15 dicembre 2016 e con la nota del 4 gennaio 2017, tra-
mite l’Avvocato Francesca Nicolello, ha diffidato il Comune
di  Marsala  a  provvedere  al  pagamento  della  somma  di
2.500,00 di cui 1.800,00 era per la fattura ed il resto per
interessi e spese legali, questo è il fatto. 

PRESIDENTE STURIANO 
Così com’era stato prospettato era impossibile che tu auto-
rizzi senza che ci sia l’imputazione nel Capitolo di Bilan-
cio. Dottor Fiocca anche lei… il motivo dev’essere spiega-
to, se lei mi dice nella qualità di Direttore di Ragioneria
che era obbligatorio farlo e non c’erano le risorse, le ri-
sorse c’erano, tant’è che è stato imputato nel capitolo di
Bilancio relativo. Prego, Arturo. 

CONSIGLIERE GALFANO 
Grazie,  Presidente.  Presidente  io  voterò  favorevolmente
questo debito nel rispetto del lavoro fatto dalla Commis-
sione ed anche per il parere dato dal Collegio dei Reviso-
ri. Ripeto dopo le spiegazioni del dottor Fiocca voterò fa-
vorevolmente, ad una condizione dottor Fiocca, se lei mi
completa la pratica, perché nel frangente io non ho parte-
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cipato alla Commissione, ma in un secondo ho visto che era
mancante di una firma che secondo me è fondamentale, la
sua. Guardi bene la documentazione c’è una firma, se lei
mette la firma mancante io non ho problemi a votarla favo-
revolmente.  Lei  mi  dice  che  l’ha  completata  adesso?  Va
bene. 

PRESIDENTE STURIANO 
Ritengo che ci siano le condizioni per poter votare l’atto
considerato che c’era l’impegno di spesa, l’incarico era
legittimo. Invito i colleghi ad entrare. Segretario la pre-
go di mettere in votazione per appello nominale. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per appello no-
minale a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 10 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Marrone Al-
fonso, Rodriquez Mario, Nuccio Daniele, Milazzo Giuseppe,
Galfano Arturo.
 
Hanno votato Astenuto n. 3 Consiglieri: Coppola Leonardo
Alessandro, Arcara Letizia, Rodriquez Aldo. 

Sono  assenti  n.  17  Consiglieri:  Ferrantelli  Nicoletta,
Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,
Meo Agata Federica, Cordaro Giuseppe, Sinacori Giovanni, Di
Girolamo Angelo, Cimiotta Angelo, Genna Rosanna, Angileri
Francesca, Alagna Walter, Milazzo Eleonora, Ingrassia Lui-
gia, Piccione Giuseppa Valentina, Gandolfo Michele, Alagna
Luana, Licari Linda.

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione sul punto 93, 13 Consiglieri
Comunali  su  30,  quorum  richiesto  per  l’approvazione  7,
l’atto deliberativo viene adottato con 10 favorevoli e 3
astenuti. Stavo dicendo poco fa al Collega Vice Presidente
che c’è il debito fuori Bilancio iscritto al punto numero
83 che era stato sospeso, in quanto si attendeva l’arrivo
del Responsabile del Settore di competenza, se in sbaglio
era in questo momento l’ingegner Valenti per spiegare il
nascere del debito fuori Bilancio. Trattasi si spese di
consulenze tecniche per il funzionamento del depuratore,
non c’è sentenza, però trattasi di un debito di 17.000,00
euro che scaturisce nel mese di… 

CONSIGLIERE MILAZZO GIUSEPPE 
Presidente a mio avviso è da votare perché tra l’altro il
corpo di delibera se non ricordo male recita pure che le
spese sono… c’è l’ammontare dell’importo e sono relative
alle spese sostenute e cioè manca l’utile d’impresa e non è
stato calcolato e quindi a mio avviso è da votare perché?
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Perché di fatto andiamo a risparmiare eventuali decreti che
la ditta può andare a fare e quindi successivamente anziché
trovarci con 17.000,00 euro ci troveremo non so quanti mila
euro. Perché una cosa è certa, il lavoro è stato e quindi
il debito fuori Bilancio che ci viene sottoposto non altro
che l’importo di un lavoro eseguito detratte quelli che
sono gli utili d’impresa e fanno parte integrale dell’atto
deliberativo. Cioè, il Dirigente nel redigere l’atto speci-
fica  che  l’importo  viene  ottenuto,  detratto  l’utile
d’impresa per cui a mio avviso è da votare onde evitare
l’aggravio e l’aumento l’importo. Per cui io ritengo che se
ci sono le condizioni per quanto mi riguarda di metterlo a
votazione e di votarlo. 

PRESIDENTE STURIANO 
Collega  sto  mettendo  in  votazione  l’atto.  Io  condivido
quello che dice lei Consigliere è la stessa cosa del debito
precedente c’è un incarico, non c’è sentenza, spesa però
dovuta. Un incarico c’è, il depuratore deve funzionare non
è che lo possiamo bloccare. Sotto quest’aspetto mi convin-
ce,  avevamo  sospeso  in  attesa  che  venisse  l’ingegnere.
L’ingegnere è venuto però è caduto anche il numero legale e
quindi non l’abbiamo potuto ascoltare. Se non ci sono altri
interventi, riprendiamo il punto 83 di cui era stato chie-
sto il prelievo. 

Prelievo punto numero 83 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO 
Punto sospeso in assenza della motivazione. Per alzata e
seduta chiedo all’aula di prendere in trattazione il Punto
83. Siamo in presenza di 13 Consiglieri, chiedo all’aula di
prelevare il punto 83 all’ordine del giorno, per alzata e
seduta, chi è favorevole al Prelievo rimane seduto, chi è
contrario si alza.  

Il Segretario Comunale procede a votazione per Alzata e Se-
duta, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 10 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Marrone Al-
fonso, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Nuccio
Daniele, Milazzo Giuseppe, Galfano Arturo.
 
Hanno votato Astenuto n. 2 Consiglieri: Arcara Letizia, Ro-
driquez Aldo. 

Sono  assenti  n.  18  Consiglieri:  Ferrantelli  Nicoletta,
Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,
Meo Agata Federica, Cordaro Giuseppe, Sinacori Giovanni, Di
Girolamo Angelo, Cioniotta Angelo, Genna Rosanna, Angileri
Francesca, Alagna Walter, Milazzo Eleonora, Ingrassia Lui-
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gia, Piccione Giuseppa Valentina, Galfano Michele, Alagna
Luana, Licari Linda.

PRESIDENTE STURIANO 
Sono  13  presenti,  11  voti  favorevoli  e  2  astenuti,  la
proposta di prelievo viene approvata. 

Punto numero 83 all’Ordine del Giorno 

PRESIDENTE STURIANO 
Il debito del punto 83 era stata ampiamente discusso nella
seduta precedente, trattasi di un debito di 17.000,00 euro
dovuto  all’incarico  di  consulenza  per  il  funzionamento,
consulenza sia tecnica, proprio relativa al funzionamento
del  depuratore.  Se  non  ci  sono  interventi  possiamo
tranquillamente mettere in votazione. Mettiamo in votazione
per alzata e seduta, chi è favorevole rimane seduto e chi è
contrario si alzi. 

Il Segretario Comunale procede a votazione per Alzata e Se-
duta, a seguito del quale: 

Hanno votato sì n. 10 Consiglieri: Sturiano Vincenzo, Ala-
gna Oreste, Ferreri Calogero, Coppola Flavio, Marrone Al-
fonso, Rodriquez Mario, Coppola Leonardo Alessandro, Nuccio
Daniele, Milazzo Giuseppe, Galfano Arturo.
 
Hanno votato Astenuto n. 3 Consiglieri:  Arcara Letizia,
Gandolfo Michele, Rodriquez Aldo. 

Sono  assenti  n.  17  Consiglieri:  Ferrantelli  Nicoletta,
Chianetta Ignazio, Vinci Antonio, Gerardi Guglielmo Ivan,
Meo Agata Federica, Cordaro Giuseppe, Sinacori Giovanni, Di
Girolamo Angelo, Cioniotta Angelo, Genna Rosanna, Angileri
Francesca, Alagna Walter, Milazzo Eleonora, Ingrassia Lui-
gia, Piccione Giuseppa Valentina, Alagna Luana, Licari Lin-
da.

PRESIDENTE STURIANO 
Prendono parte alla votazione 13 Consiglieri Comunali su
30,  quorum  richiesto  per  l’approvazione  7,  la  proposta
deliberativa viene approvata con 10 voti favorevoli e 3
astenuti. Detto ciò colleghi i punti in trattazione sono
stati...,  le  comunicazioni  si  possono  fare,  atti
deliberativi che dobbiamo approvare in questo momento non
ce  ne  sono,  ci  possono  essere  solo  mozioni,  atti
d’indirizzo ed ordini del giorno che poi stabiliremo in
quale  seduta  approvarli.  Aveva  chiesto  d’intervento  il
collega Calogero. 

21Consiglio Comunale del 29/12/2017



CONSIGLIERE FERRERI 
Presidente io l’avevo chiesto ieri prima delle votazioni,
purò cedo la parola. 

PRESIDENTE STURIANO 
Prego Letizia. 

CONSIGLIERE ARCARA 
Grazie  Presidente.  Giusto  per  comunicare  che  vi  sono
diversi  atti  d’indirizzo  che  mi  auguro  che  verranno
trattati  non  appena  riprendevamo  i  lavori,  ma  intanto
comunico all’aula che da parte del Comandante della Polizia
Municipale,  la  dottoressa  Michela  Copini  è  stata  data
risposta alla mia nota, alla nostra nota, mia e di Oreste
Alagna  del  2  dicembre  2017  relativamente  al  Decreto
Sicurezza numero 14 del 20  febbraio 2017 con la quale la
Copini  sottolinea  e  con  grande  senso  del  dovere  che
parallelamente alle ordinanze sindacali che comunque non si
rinnavano, Presidente, ed è anche quella una mia richiesta,
parallelamente ai Regolamenti comunali che è compito del
Consiglio Comunale realizzare, attuare, la dottoressa si
mette a disposizione affinché si ponga mano al Regolamento
di Polizia Municipale. Quindi io chiedo che questo atto
d’indirizzo venga trattato nel più breve tempo possibile,
non  appena  riprenderanno  i  lavori  dell’Aula  Consiliare.
Grazie Presidente, grazie Calogero Ferreri. 

PRESIDENTE STURIANO 
Grazie a lei collega. La parola a Calogero Ferreri. 

CONSIGLIERE FERRERI 
Grazie Presidente. Io volevo farlo ieri in apertura dei
Lavori Consiliari ma non è mai troppo tardi, visto quanto
accaduto alla Comune di Ciancio volevo esprimere la mia
solidarietà  e  spero  che  la  condivida  tutta  l’Aula,  per
quanto successo al Presepe Vivente di Ciancio, la Comunità
Religiosa  che  aveva  realizzato  la  struttura  che  doveva
ospitare  il  Presepe  Vivente  e  doveva  ospitare  diversi
visitatori  il  giorno  di  Santo  Stefano  si  sono  visti
vanificare tutti i loro sforzi ed il loro sogno del Presepe
Vivente  a  causa  di  un  incendio.  Volevo  che  l’abbraccio
quest’Aula possa arrivare alla Comunità Religiosa di Cianco
ed  al  parroco  Don  Giacomo  Putaggio  i  quali  si  erano
prodigati alla realizzazione di questo presepe, gli auguri
che possano arrivare da quest’aula che il prossimo anno
possono realizzare e ritornare più forti di prima con un
altro presepe che possa ospitare la nascita di nostro Gesù
Cristo. Grazie. 

PRESIDENTE STURIANO 
Se non ci sono comunicazioni io prima di chiudere la seduta
augurerei all’intera Città ed anche agli stessi Consiglieri
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presenti ed alle loro famiglie, ai dipendenti del Comune e
dello stesso Ufficio di Presidenza i migliori auguri per un
2018  ricco  di  serenità  e  di  prosperità.  La  seduta  è
sciolta.  
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